

Ecole de musique : la féerie Disney fonctionne toujours autant

Le 29 mars aux Lucioles, élèves et professeurs de l'école municipale de musique ont revisité l'univers de Disney. Petits et grands, instrumentistes et chanteurs ont accueilli de nombreux spectateurs pour une belle soirée durant laquelle un concours du meilleur costume était également organisé. Après de belles notes et une qualité musicale au rendez-vous, des spectateurs sont restés pour partager un repas dans une ambiance familiale.



